

Town report

安 漫画家・アニメ映画監督来町  
彦良和さん、自分のルーツを探る

漫画家・アニメ映画監督の安彦良和さんが4月2日、自分の生い立ちを探るため、本町を訪れました。

安彦さんは、曾祖父が半田銀山の絵図面を描いていたことから、そのルーツを探るため来町。声優の佐々木るんさん(伊達市出身)も同席しました。町長や教育長と対談した安彦さんは、「桑折町はこんないいところなのに、先祖はなぜ、寒い北海道に行ったのかな」と率直に話されました。その後、曾祖父が働いていたとされる半田銀山坑道入口、益子神社や旧伊達郡役所などを巡りました。

安彦さんは、数多くの作品に携わってきましたが、特に「機動戦士ガンダム」は、80年代に社会現象ともいえるブームを巻き起こし、現在も根強い人気を誇っています。

◆主な受賞歴 2021年第44回日本アカデミー賞協会特別賞・2022年文化庁映画賞

1\_自分がデザインしたキャラクターを手にする安彦さん(右から2番目)と往年のポスターを手にする声優の佐々木さん(左) 2\_半田銀山坑道入口で説明を受ける安彦さん(右) 3\_役場町民口ビーに展示された安彦さんのサイン



至 6次化商品「至福の桃シリーズ」第4弾  
福の桃キャンディ新発売

町振興公社では、至福の桃シリーズ第4弾となる「至福の桃キャンディ」を4月10日から販売しています。第2弾の「至福の桃グミ」同様、UHA 味覚糖(株)と町(振興公社)の共同開発商品で、町産桃「あかつき」の果汁を使用したビュレ入りのキャンディです。

【販売店(町内10店舗)】町振興公社(レガールこおり)、うぶかの郷、だてかベジフル、リカーショップ旭屋、小野精肉店、桑折フレッシュBOX(JA直売所)、キッコーゲン醤油、JAふくしま未来伊達崎支店、保原薬局桑折店、まがら食堂、ほか町外14店舗 ※詳しくは右記まで



▲「あかつき」の風味が楽しめるキャンディ。問い合わせは町振興公社☎572-3216まで

新 半田銀山ブルワリー「半田風ホワイト」  
酒で町に元気を

町と包括連携協定を締結している上町チアーズに併設されている半田銀山ブルワリーは3月14日、新しいクラフトビール「半田風ホワイト」を町長に披露しました。震災復興を機に、東北のクラフトビール醸造所が集結し立ち上げた「東北魂ビールプロジェクト」。その活動の一環で作られたこのビールは、原料や醸造工程を同じくしながらも、各醸造所で仕込んだ際に出る味や香りなどの違いが楽しめます。ブルワリーの鈴木翔之さんは「多くの人に元気を届けたいという思いで仕込んだ。日々腕を磨いて、これからもおいしいビールを届けたい」と話しました。



▲(左から)高橋町長、(株)Tファクトリー八巻代表取締役社長、鈴木さん



▶ゲームを通して、未来のためにできることを考えました

「楽しさ」と「学び」を両立  
ゲーム感覚でSDGsを实践

春休み特別企画「カードゲームでSDGsについて学ぼう」が3月30日、桑折公民館で行われ、醸芳小の児童21人が参加しました。

式で体感。さまざまな課題を解決するために、個人や集団で何ができるか、チーム戦で学びました。また、「住みたいまち」をテーマに絵を描き、一人一人が理想の町並みを発表。SDGsを楽しく学び、みんなで意識を高めました。

安全運転を再確認  
高齢者向け健康安全運転教室

町は、シニアドライバーが、安全・安心に運転するための講座「健康安全運転教室」を3月17日、役場で行い、18人の町民が参加しました。

当日は、福島北警察署 桑折分庁舎や損保ジャパン株式会社の担当者が、近年の自動車事故状況や

安全に運転するためのポイントなどを説明。その後、駐車場で、衝突被害軽減ブレーキ搭載車の乗車体験が行われました。参加者は「自分で思う以上の注意が必要だと分かった」などと話し、自身の認知機能を再確認する機会となりました。



▶衝突被害軽減ブレーキ搭載車の乗車体験の様子

総勢9人が令和5年度の活動を開始  
農業分野地域おこし協力隊委嘱状交付式



▲(前列左から)永傳龍規さん、梅原悟さん、深澤哲矢さん、山崎裕太さん (後列左から)山本博史さん、高澤祐哉さん、春木裕香里さん、小林真人さん、坂田星成さん

町では、令和3年度から、町特産桃の産地維持・継承をしていくため、桃農家を目指す地域おこし協力隊が活動しています。

今年度の活動開始にあたり、9人の隊員の委嘱状交付式が3月31日、役場で行われました。協力隊として3年目を迎える隊員や初めての収穫を迎える隊員など、それぞれ異なる状況の中で、「昨年に負けない高品質の桃を作りたい」「1日1日を大切に、桃の栽培技術を学んでいきたい」などと決意を述べました。

受入農家の元で研修を受けるとともに、地域振興に協力しながら、「献上桃の郷 桑折町」で、全国に誇れる極上な桃の生産者になることを目指して活動します。